

NOZIÈRES | En présence de Cécile Muret, secrétaire nationale de la Confédération paysanne

Une ferme ouverte sur l'installation et la transmission agricole

Ce mardi 15 janvier, la Confédération paysanne de l'Ardèche a organisé une ferme ouverte à la Meunerie du Ventor en présence de Cécile Muret, secrétaire nationale et d'une forte affluence paysanne.

L'occasion de mettre en avant l'importance des installations et des transmissions agricoles sur les territoires ruraux.

Dans le cadre des élections à la Chambre d'agriculture qui se déroulent du 14 au 31 janvier, la Confédération paysanne porte un projet volontariste pour que les installations agricoles soient un des enjeux prioritaires de ces prochaines années alors que le nombre de paysans est en constante di-

minution et que le tiers des paysans ardéchois seront en âge de partir à la retraite dans les dix prochaines années.

Plusieurs objectifs sont fixés : favoriser l'installation de nouveaux paysans, accroître les moyens d'anticipation et d'accompagnement des cédants, améliorer la capacité d'accueil de tous les porteurs de projets, garantir le travail de proximité sur l'installation/transmission en redynamisant les CLI (Comités locaux à l'installation), etc. Sans oublier les retraités agricoles pour qu'ils aient accès à une retraite permettant de vivre décemment après de longues années de dur travail.



Un sujet porteur pour le nombreux public présent à cette ferme ouverte.